

## KATA PENGANTAR

Syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segala rahmat, karunia serta nikmat-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan meraih gelar Sarjana Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan dengan judul skripsi “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas VII SMP Swasta Pembangunan Galang Pada Materi Bilangan Bulat dengan menggunakan model pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* Tahun ajaran 2012/2013”.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua dapat diatasi dengan bantuan yang tulus dari berbagi pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, Mpd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, dan Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta pegawai direktorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed. Bapak Prof.Dr. Mukhtar, M.Pd selaku ketua jurusan, Bapak Drs. Yasipati Hia, M.Si selaku sekretaris jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, selaku ketua prodi Pend. Matematika dan Bapak Mulyono, M.Si selaku Dosen pembimbing akademik.

Terima kasih Kepada Seluruh Dosen di FMIPA terutama Dosen Jurusan Matematika yang telah menuangkan Ilmunya. Terima Kasih kepada Seluruh Guru-Guru saya. Ibu H.Saragih, S.pd selaku kepala SMP Swasta Pembangunan

Galang, Ibu Mujiwati dan Bapak J. Purba selaku guru yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa kepada yang tercinta Ibunda Waginem, Ayahanda Edy Hariono, adik-adikku tersayang (Ewin Syahputra, Ismita Sari dan Arif Hanali), Nenek, Kakek dan keluarga besarku yang telah banyak memberi dukungan dan kasih sayang dan terima kasih untuk doa dan semangat yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan studi (*My Family is The Best Forever*).

Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan yang sangat kusayangi (Dwi Febrianti, Rini Ramadhani, Yulia Siska Siahaan, Syu'aida Hazar Nst, S.Pd, Ramadani Asri, Elidar Tanjung "*This great friendship, I never forget*"). Yang tersayang Eko Ariandi "*I hope ALLAH write your name in Laufh Mahfuzd to me*"; The Narsis.com; Bapak Zulfahmi Indra, S.Si beserta keluarga; Kak Ira/Bang Anto dan keluarga; Rudi Hadian, S.Si; M. Agustiawan, S.Pd; Neny S Supomo, S.Pd; Keluarga Besar Nuansa Bimbel, Keluarga besar Alfy Prima, Teman-teman Kost 255G (Dessy, Ratih, Mona, Yani, Ayu) "*Perbedaan dalam Kebersamaan yg Indah dan Nyata*", Teman-teman Kost 245, The Dear's, seluruh Kost Opung, teman-teman sekelas Eks'08 dan temen-teman seangkatan di jurusan Matematika Unimed, kawan-kawan PPLT, Seluruh temen-temen di UNIMED serta seluruh pihak yang tidak bisa penulis tulis namanya satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Amin!

Medan, Januari 2013

Penulis,

Ely Syafitri

NIM. 408311014